

CONTRÔLES VÉLOS 2025

Madame, Monsieur,

Sachant que la plupart des enfants et adolescents font du vélo, et que vous êtes également sensible à la sécurité routière, nous nous permettons de vous adresser ce courrier.

Depuis une quinzaine d'années, nous organisons ces contrôles en partenariat avec le centre technique du TCS de Fontaines. Au vu du succès rencontré dans le bas du canton, nous aimerions à nouveau reconduire cette campagne. Afin d'être plus efficient, notamment au niveau des différents centres scolaires et des élèves, nous vous communiquons les dates retenues pour cette année :

Du 7 avril au 11 avril 2025 selon la planification établie

Ces contrôles vélos seront à nouveau effectués à titre préventif et gratuit. Préalablement et afin de ne pas perdre trop de temps, il serait souhaitable que ces deux-roues soient présentés en ayant une propreté acceptable, de surcroît en état de fonctionnement, avec les pneus gonflés.

Des mécaniciens agréés seront présents pour effectuer des contrôles de sécurité. Si la bicyclette doit-être réparée ou si elle est en trop mauvais état ou que sa réparation n'en vaut pas la peine (trop onéreuse), une fiche sera laissée sur le vélo. La présence de l'enfant n'est pas nécessaire lors du contrôle de son cycle. En cas de nécessité, des catadioptres (réflecteurs) seront directement collés sur le deux-roues.

En cas d'intérêt de votre part, nous vous serions reconnaissants de bien vouloir nous le faire savoir dès que possible, afin d'organiser au mieux cette campagne de prévention routière.

Inscrivez directement votre classe via le formulaire en ligne, d'ici le 28 mars 2025.

En vous remerciant par avance de votre précieuse collaboration et dans l'attente de votre réponse, nous vous adressons, Madame et Monsieur, nos cordiales salutations.



Éducation et prévention routière Yves Mühlethaler Sergent-chef Rue des Poudrières 14 - 2002 Neuchâtel 032 889 95 67 - <u>Yves.muhlethaler@ne.ch</u>